

SEMINAIRE de l'ASREEP-NLS sur Le sinthome, Livre XXIII, J. Lacan
samedi 28 février 2015, Lieu: CTAI, avenue Beau-Séjour 20, 1206 Genève.

Travail de lecture: Horaire: 10h à 12h30.

- **Patrick Monribot**, AME de l'Ecole Une, Membre de l'ECF et de la NLS, invité de l'Asreep-nls, a choisi les **Chapitres IX-X du S.XXIII, de J.lacan** pour, d'après sa lecture, nous en transmettre le repérage de l'axe organisateur, ainsi que la place du thème qu'il en ressort dans l'ensemble du séminaire et dans l'oeuvre de Lacan.

- **Beatriz Premazzi** (AP, membre de l'Asreep-nls), a choisi, un extrait du séminaire qui lui posant question, a suscité l'intérêt de sa lecture, l'a interpellée tout particulièrement. Elle nous en transmettra son commentaire, pour sa mise en discussion.

Extrait choisi par Beatriz Premazzi : J.

"L'énigme, heureusement, dans un temps je m'y suis intéressé. J'écris ça, Ee, E indice e. Il s'agit de l'énonciation et de l'énoncé. L'énigme consiste dans le rapport du grand E au petit e. Il s'agit de savoir pourquoi diable un tel énoncé a-t-il été prononcé. C'est une affaire d'énonciation. Et l'énonciation, c'est l'énigme portée à la puissance de l'écriture.

Cela vaut la peine qu'on s'y arrête. Que Joyce soit l'écrivain par excellence de l'énigme, ne serait-ce pas la conséquence du raboutage si mal fait de cet ego, de fonction énigmatique, de fonction réparatoire?"

In : J. Lacan, Séminaire XXIII, « Le sinthome », pag 153

Atelier Clinique : Horaire : 14h-16h.

Dominique Tercier (membre de l'Asreep-Nls) et **Babeth Hamel** (membre de l'Asreep-Nls), nous proposeront, chacune, leur construction d'un cas de leur pratique servant à l'élucidation du sinthome, au cas par cas; construction interrogée et commentée par l'AME invité, suivie de la discussion avec tous les participants.

Chacune des deux constructions de cas, parviendront aux participants à l'Atelier Clinique ultérieurement ; pour des questions d'éthique, de confidentialité, les participants inscrits qui ne soient pas en mesure de participer à la séance de l'Atelier clinique du 28 février, sont priés de l'annoncer à Inma Guignard-Luz.

Coordination: Inma Guignard-Luz